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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Газотурбинная установка мощностью 16 МВт». Данная работа посвящена проектированию стационарной газотурбинной установки (ГТУ) мощностью 16 МВт, основанной на прототипе V94, применяемой для производства электроэнергии в простом и комбинированном цикле. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выполнить расчет тепловой схемы; 2. Произвести приближенный газодинамический расчет осевого компрессора и проектирование газовой турбины; 3. Выполнить тепловой и гидравлический расчеты пластинчатого регенератора; 4. Оценить коэффициент запаса прочности для конструктивно важных деталей силовой турбины. В работе выполнены расчет тепловой схемы установки, газодинамический расчет осевого компрессора, компрессорной и силовой турбин, а также прочностные расчеты основных элементов конструкции силовой турбины. При проектировании силовой турбины применялась методика расчета в заранее не заданных меридианных обводах проточной части. В результате была получена модернизированная ГТУ, приведен чертеж ее продольного разреза.
        

        
          This work is devoted to the design of a stationary gas turbine with a power of 16 MW, based on the prototype V94, used to produce electricity in a simple and combined cycle. Tasks that were solved during the study: 1. Perform the calculation of the thermal circuit; 2. Make an approximate gas-dynamic calculation of the axial compressor and design of the gas turbine; 3. Perform thermal and hydraulic calculations of the plate regenerator; 4. To estimate the safety factor for structurally important parts of a power turbine. The calculation of the thermal scheme of the installation, gas-dynamic calculation of the axial compressor, compressor, and power turbines, as well as strength calculations of the main structural elements of the power turbine are carried out. When designing a power turbine, the calculation method was used in the previously unspecified meridian contours of the flow part. As a result, a modernized gas turbine was obtained, a drawing is enclosed.
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